ALLAMPS

La Fête du Don: promesses tenues

La seconde édition de la Fête du Don organisée ce week-end à l'ESAT d'Allamps, tient toutes ses promesses, sous la houlette d'une trentaine d'associations. Pourquoi cette fête ? D'un point de vue religieux, nous sommes dans l'année du « diaconat ». Ce terme désigne l'action d'apporter aux pauvres les nourritures matérielles et spirituelles dont ils ont besoin.

Spectacle

Cet événement n'a pas failli à la tradition. Les organisateurs se félicitent de ce succès, admirant la dynamique des bénévoles et des salariés pour en faire une journée réussie. Il fallait fréquenter l'endroit pour constater le sens de vraies valeurs humaines, un peu oubliées. Comme le concèdent treize jeunes handicapés et amis du MRJC dans leur spectacle : « On a besoin de toi ». Les donateurs ne s'y sont pas trompés, apportant des légumes pour préparer la soupe, ou toutes sortes d'objets et vêtements. Le jus de pomme a été tiré et la foule flânait dans les quartiers des initiatives et de l'expression.

-La Fête du Don se poursuit ce dimanche aux Halles de Vannes-le-Châtel.



Il fallait fréquenter l'endroit pour constater le sens des valeurs humaines.



Les jeunes participent largement à l'événement.



Une trentaine d'associations participent à la fête.



Christophe réalise un sécateur à la tronçonneuse.



Un baby-foot humain.



Le jus de pomme se prépare.